

Ciudad de México, 29 de abril de 2025.

**EN SIMULACRO NACIONAL 2025, PJCDMX REALIZA
SIETE EJERCICIOS DE RESCATE**

Esto, en coordinación con el Heroico Cuerpo de Bomberos; hubo rescate de personas en caída libre por supuesta estructura colapsada; de persona atrapada en escombros; de víctimas por quemaduras y por volcadura de vehículo, entre otros.

El ulular de sirenas de vehículos de cuerpos de emergencia se escuchó en la Ciudad Judicial; en el ejercicio participaron 50 bomberos y 1,900 brigadistas de protección civil.

El Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) evacuó a 20,541 personas de sus 37 inmuebles durante el Simulacro Nacional 2025, en un ejercicio que coordinó el presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez, con el Heroico Cuerpo de Bomberos, cuyos elementos, junto con personal de Protección Civil del órgano judicial, realizaron siete ejercicios de rescate en la Ciudad Judicial y en el inmueble de Plaza Juárez 8.

Un total de 50 bomberos y 1,900 brigadista de protección civil del PJCDMX participaron en el simulacro con hipótesis de sismo de 8.1 grados, que dio inicio con la activación del Sistema de Alerta Sísmica; de manera ordenada, fueron evacuadas personas trabajadoras de la institución, así como el público usuario de los servicios de la justicia presentes en las 37 sedes, incluso menores de edad estudiantes de los centros de desarrollo infantil.

Esta vez, se coordinó con el Heroico Cuerpo de Bomberos el rescate de personas derivado de hechos que trajo consigo la hipótesis de sismo con epicentro en el Golfo de Tehuantepec a una profundidad de 40.1 kilómetros.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

En la explanada del edificio Juan Álvarez, el PJCDMX instaló su Puesto de Mando desde el que integrantes del Consejo de la Judicatura, presidido por el magistrado Guerra Álvarez, así como magistradas y magistrados, dieron seguimiento al ejercicio de evacuación de inmuebles.

El primero de los hechos que trajo consigo el supuesto sismo, fue una explosión en un puesto de comida instalado sobre avenida Niños Héroes, con la presencia de comensales, con llamaradas reales de donde los bomberos rescataron a los locatarios con quemaduras y mitigaron el riesgo de una mayor conflagración por la presencia de cilindros de gas. A ese lugar arribaron media decena de vehículos de bomberos para sofocar el fuego.

En esa zona de la colonia Doctores, se escuchaba el ulular de las sirenas de los vehículos de los cuerpos de emergencia que se acercaban a atender los escenarios de desastre dejados por el supuesto sismo; el segundo de estos, un rescate de persona prensada adentro de un vehículo volcado a consecuencia del pánico del conductor por el movimiento telúrico, y cuyo automotor también se incendió.

Se rescató, además, a una persona atrapada en su vehículo derivado de la caída de un árbol seco. Asimismo, de tres edificios, Plaza Juárez 8, Niños Héroes 119 y Niños Héroes 150, se rescató a cuatro personas mediante descenso vertical víctimas de explosión; en el primer inmueble, desde el piso 18, y en el segundo y tercero desde la azotea.

Magistradas, magistrados; consejeras y consejeros de la Judicatura; juezas y jueces, así como personal administrativo de judicial, así como usuarios de los servicios de la justicia, siguieron las maniobras emprendidas por el medio centenar de bomberos y de Protección Civil del TSJCDMX, durante el resto de los ejercicios de rescate.

Del edificio Juan Álvarez, se realizó uno más de una persona en caída libre sobre colchón, con la hipótesis de que la estructura se dañó quedando atrapada en la azotea. Por otra parte, de lo más vistoso fue el rescate de una persona atrapada en escombros, que fueron removidos hasta quedar liberado y subido a camilla para ser trasladado para atención médica.

También, una menor de edad fue rescatada por incendio en el Centro de Desarrollo Infantil Niños Héroes, provocado por un corto circuito.

El director de Protección Civil del PJCDMX, Rodrigo Rivera Lizardo, dio el parte final en el Puesto de Mando, sobre el ejercicio de simulacro: nueve personas lesionadas rescatadas, y la evacuación de 20,541 personas de 37 inmuebles.

En la explanada del edificio Juan Álvarez, al director del Heroico Cuerpo de Bomberos, Juan Manuel Pérez Cova, le dieron el parte de la participación de 50 elementos, con 14 vehículos; dos de estos estuvieron exhibidos en el lugar: un Sherp N 1200 para rescates en inundaciones, un manipulador telescópico.

--oo00oo--